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通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者

１ 飯田洋司 太陽光発電施設に

ついて

①太陽光発電事業を計画しているが、本

事業の予算・管理はどのようにするの

か。

②本事業での収益の使途などは、計画さ

れているのか。

③日本一の太陽光発電の村にしてほし

いが、そのための企画案などあるか。

総務部長

自主防災組織につ

いて

①災害時の各地区での自主防災組織の

本村の組織率はどうなのか。

②組織率を上げるための支援策などあ

るか。

③予算付けをし、もっと強力に進めても

らいたいがどうか。

総務部長

ペーパーレス化に

ついて

①これからの時代に沿ったペーパーレ

スの方向性と問題点は何か。

②本会議等でタブレットを使用するた

めには、議会側としてもスキルアッ

プ、会議規則の改正、使用基準の整備

等していかなければならないが、執行

部側でも議員に対する通知をタブレ

ットで行うなど、ペーパーレス化を早

急に進めてほしいがどうか。

総務部長

２ 山本一惠 うつ病対策として

「こころの体温

計」の導入を

心の病は、周りの目を気にするなどの

理由で、専門医に相談することの抵抗か

ら、対応の遅れにより重篤化する現状が

あります。早期発見、早期治療を促進す

るためにも、パソコンや携帯で気軽に本

人、家族がチェックできるシステムの

「こころの体温計」の導入ができないか

伺います。

保健福祉

部長

まちづくり出前講

座について

現在、村では９１の「出前講座」が設

けられていますが、過去３年間の利用状

況、今後の課題について伺います。

村長

教育次長
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３ 山崎幸子 「医療費削減対策」

について

①厚労省で 2011 年度医療費の総額が

発表され、国民一人当たりでは 9,700

円増の 30 万 1,900 円で、30 万円を

初めて突破し、５年連続で過去最高

を更新したとの発表がありました。

医療費が増大している理由として

は、高齢化が進んだ上、医療技術が

進歩して医療費が膨らんだのが主な

原因であると言われています。

そこで大切なのは、病気になった場

合は早期に見つけること。そのため

に、健診の受診率を上げることが大

切だと思います。

鳥取県日南町では受診率向上のため

に、「検診を受けてソウルに行こう」

というキャンペーンを行い、検診を

受けた住民を対象に抽選で３～４人

を選び、旅行券を贈呈するというも

のだそうです。

本村でも取り入れてみる価値はある

のではないでしょうか。

②65 歳以上の医療費の削減について。

（高齢者による下校時の見守り活動

の取り組み）

村長

教育長

保健福祉

部長

４ 石川 修 医療費の増加と介

護施設について

超高齢化社会を迎え、本村において

も年々医療費の支出が増加している

が、過去１０年くらいの医療費の実績

はどのくらいなのか。

①国保費用額は。

②６５歳以上の医療費は。

③後期高齢者の医療費は。

④美浦村の介護施設は何カ所か。

⑤同施設に入所・通所の人数は。

⑥介護施設開業の動きはあるのか。あ

るとすれば村として許認可していく

予定なのか。

村長

保健福祉

部長
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村民の健康づくり

について

今年７月に美浦村地域福祉計画・地

域福祉活動計画が策定されました。

①８月には美浦村健康づくり計画策定

のためのアンケート調査が実施され

ましたが、その計画がどのように利

活用されるのか伺いたい。

②高齢者のいきいき健康アップ事業と

して高齢者を対象にＩＣＴ（情報通

信技術）を導入すべきと思うが考え

を伺いたい。

村長

保 健 福 祉

部長

耕作放棄地の現状

と対策について

本村の耕作放棄地は 135ha、昨年、

一昨年の同僚議員の質問で明らかにな

りましたが、２年が経過して、その後

の耕作放棄地の現状は。

①放棄地の内訳は。水田・畑の割合は。

②再生可能な荒廃地はどのくらいか。

③再生が困難と見込まれる農地はどの

くらいか。

④美浦村耕作放棄地対策協議会の開催

は。

⑤ＴＰＰに参加した場合と減反政策の

廃止によっての見通しは。

⑥今後、再生可能な放棄地をどのよう

に利活用するか伺いたい。

村長

経 済 建 設

部長

５ 岡沢 清 デマンドタクシー

の運行及び予約の

改善効果について

①本年４月以降の運行及び予約状況。

・１日の平均利用者数及び平均稼働

率。

・何らかの理由で、利用できなかっ

た事例はあるか。

・利用者からの苦情・不満はあるか。

あるとすれば、どのような内容か。

②改善効果について。

・運行体制の改善による効果は。

・予約オペレーターの適正配置及び

当日予約導入による改善効果は。

村長

保 健 福 祉

部長
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③複数の事業者によるデマンドタクシ

ーの運行についての検討はどのよう

になっているか。

中央公民館閲覧室

の利用について

村民以外の閲覧室の利用を可能にで

きないか。

・現行の閲覧室の利用規定は。

・村民以外の利用を可能にできるか。

教育長

６ 塚本光司 美浦村行政委員に

ついて

美浦村条例等で定める委員（審議

会・推進協議会等）の任命について。

①各委員会の数は。

②勤務の内容。

③各委員の中で２つ以上の役職を兼務

している者の人数。

④今後の委員等の選任について。

教育長

総務部長

保 健 福 祉

部長

経 済 建 設

部長

教育次長


